
Moin Frau Thomsen,  

  

Bitte anliegenden Änderungswunsch des letzten Protokolls Bauwesen vom 

23.11.2017 mit aufnehmen. 

siehe Kommentare in der Anlage.  

Ich war bis zu dieser Sitzung überhaupt nicht in das Thema 

"Springbrunnen/Speichertank" näher eingebunden.  

Wir erkunden z.Zt. noch den Sachstand (Abstimmung und Unterlagenversorgung 

durch Herrn Wiese läuft z.Zt. noch)  

   

Danke 

MfG 

Frank Tesch  


